

## **Franc succès de la première journée multiculturelle de Villabé !**

Après l'isolement provoqué par la crise sanitaire et plus de 6 mois de préparation, nous avons rassemblé les associations et bénévoles des Antilles, du Portugal, de la Pologne, du Maroc, des Comores, de Madagascar, du Mali, de la Syrie et du Laos !

Ils nous ont fait partager pour notre plus grand plaisir leur culture et leurs spécialités culinaires en présence de la consule du Maroc et de l'ambassadeur du Laos.

Plus d'un millier de visiteurs se sont pressés de 10h00 à 23h00 à l'espace culturel La Villa où se sont enchaînés des spectacles de danses, de chants, de musique et des défilés de costumes traditionnels.

## **Solidaire avec l'Ukraine !**

A l'occasion de cette journée multiculturelle, nous avons remercié tous les généreux bénévoles et donateurs qui ont contribué à notre mission humanitaire à destination de la Pologne. Avec Saint Germain les Corbeil, nous avons convoyé plusieurs dizaines de tonnes de produits de première nécessité au profit des réfugiés ukrainiens : merci aux dentistes TOUPENAY et SOUGOUMARIN, à CARREFOUR A6, à Youssef DOUH, PDG d'ULS transport, au Lions Club, à Castorama, au bar le Week-end, à la pharmacie Villabé A6, à la pharmacie de la mairie, au magasin CHARTRAIN de Corbeil-Essonnes à Yvelines Restauration, à la société DAUGERON.

Ce moment de partage s'est poursuivi le dimanche avec un grand rassemblement organisé par la pagode Khan Hann d'Evry Courcouronnes qui a permis de collecter des dons au profit de la Croix Rouge.

Au moment où certains courants politiques veulent nous diviser, le groupe Agir Pour Villabé a rassemblé les communautés qui font la richesse de notre territoire. Ces rassemblements sont la traduction de notre vision du vivre ensemble : **le partage, la convivialité, l'échange.**